

Warnhinweise / Warning

Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene, abwechslungsreiche Ernährung und eine gesunde Lebensweise verwendet werden. Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. Nicht geeignet für Schwangere und Kinder. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Vor Licht und Wärme geschützt, kühl und trocken lagern. Nach dem Öffnen innerhalb von 6 Monaten verbrauchen.

Food supplements should not be used as a substitute for a balanced, varied diet, and a healthy lifestyle. Do not exceed the recommended daily intake. Not suitable for pregnant women and children. Keep out of reach of children. Store in a cool, dry place, away from heat and direct light. Use within 6 months after opening.

artgerecht GmbH
Wildunger Straße 8
60487 Frankfurt am Main
www.artgerecht.com

artgerecht

MELATONIN 1 mg Spray

Einschlafhilfe*
besonders
schnell wirksam

alkoholfrei,
zuckerfrei

Minze

No GMO

Lactosfrei

Glutenfrei

Vegan

Nahrungsergänzungsmittel mit Melatonin / Food supplement with Melatonin

Verzehrempfehlung / Direction for use

2 Sprühstöße ca. 1 min unter der Zunge wirken lassen. Vor Gebrauch gut schütteln.

Let 2 spray daily work under the tongue for approx. 1 min. Shake well before use.

Zutaten / Ingredients

Wasser, Feuchthaltemittel
(Glycerin), Emulgator (Lecithin
(Soja)), Sonnenblumenöl,
Aroma (Pfefferminzöl (Link)),
Aroma (Orangenschalenöl),
Melatonin, Antioxidationsmittel
(Alpha-Tocopherol)

Water, humectant (glycerin),
emulsifier (lecithin (**soy**)), sun-
flower oil), aroma (peppermint
oil), aroma (orange peel oil),
melatonin, antioxidant (alpha-
tocopherol)

10 ml e

10 ml / ca. 70 Sprühstöße/
35 Tagesdosen

10ml / approx. 70 Spray
/ 35 daily doses

*Melatonin trägt dazu bei, die Einschlafzeit zu verkürzen./
Melatonin trägt zur Linderung der subjektiven Jet-Lag-Empfindung bei.

*Melatonin contributes to the reduction of time taken to fall asleep. Melatonin contributes to the alleviation of subjective feelings of jet lag.

Ideal für einen erholsamen Schlaf und bei Schlafstörungen. Klinisch bewiesen: 3x schnellere Aufnahme über die Mundschleimhaut. Präzise Dosierung, effektive Ergebnisse. Nur 2 Sprühstöße täglich reichen aus! Vegan und vegetarisch, mit Minz-Geschmack.

Ideal for restful Sleep and Sleep Disorders. Clinically proven: 3x faster absorption through the oral mucosa. Precise dosage, effective results. Just 2 sprays daily are enough! Vegan and vegetarian, with a refreshing mint flavor.

Menge pro Tagesdosis / Amount per daily dose

Inhaltsstoffe / Ingredients	Menge pro Tagesdosis (2 Sprühstöße)	NRV*
Melatonin	1mg	- %

*NRV Nährstoffbezugswerte /
Nutrient Reference Value